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El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Urbanismo y Medio Ambiente del
Ayuntamiento de Adra, César Arróniz, han mantenido una reunión en Sevilla con la Consejera
de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, María Jesús Serrano
Jiménez, en la que le han instado a la Junta de Andalucía a que acometa de manera urgente la
limpieza integral del cauce del Río Adra, cuya competencia es exclusiva de la Consejería de
Agricultura y Medio Ambiente. Un cauce del Río Adra, según su alcalde, Enrique Hernando,
“que sigue siendo lamentable, muy preocupante y que pone en riesgo a la totalidad de la
población abderitana, debido a la acumulación de residuos vegetales y sedimentos del cauce
del mismo”.

  

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “la Consejera de Medio Ambiente nos ha dicho
que van a hacer un proyecto para el estudio de la limpieza del cauce del Río Adra. Desde la
Junta saben perfectamente que la limpieza es competencia única y exclusivamente de ellos y
nunca han querido acometer ninguna actuación al respecto. Vamos a esperar la respuesta de
la Junta de Andalucía y vamos a seguir luchando por defender los intereses de nuestro
municipio y reivindicando la limpieza integral del cauce del Río Adra”.

  

  

En la reunión mantenida en Sevilla, tanto el alcalde de Adra como el concejal de Urbanismo y
Medio Ambiente, solicitaron a la consejera la agilización del Plan General de Ordenación
Urbana, ahora bloqueado por la administración regional, después de que el pleno de la
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corporación municipal aprobará el 26 de junio del año pasado, de manera provisional, el PGOU
abderitano. Según Hernando, “no entendemos la postura de la Junta de Andalucía ni el
bloqueo al PGOU. Desde un primer momento, hemos ido de la mano de la Junta de Andalucía
en la elaboración de nuestro Plan General. Hemos tenido reuniones cada semana con sus
técnicos en Almería y también en Sevilla durante mucho tiempo, por lo que ahora no
entendemos su paralización. Le hemos explicado a la Consejera que nuestro PGOU tiene
como prioridad la creación de suelo terciario, industrial y turístico, y tener nuevas y mejores
infraestructuras para Adra, con la finalidad de crear puestos de trabajo. Esperamos que lo
agilicen y lo desbloqueen lo antes posible”.

  

  

Además, el alcalde de Adra y el concejal de Urbanismo, abordaron en Sevilla otros asuntos de
interés para el municipio. Así, solicitaron a la Consejería de Agricultura de la Junta de
Andalucía que de luz verde al cambio de uso de terrenos actualmente protegidos para su
puesta en funcionamiento como uso agrícola, una vez que el pleno municipal aprobó esta
propuesta hace más de un año. Tales terrenos están situados al norte de la Autovía, hasta una
cota aproximada de 230 metros y su objeto es la construcción de invernaderos. Todo ello tiene
su justificación en el hecho de que son terrenos que ya se encontraban roturados antes de la
entrada en vigor de dicha protección ambiental, la cual no tiene sentido en este caso. Este
cambio de uso supondría poder poner en producción entre 150 y 200 hectáreas de
invernaderos. 

  

  

A juicio del alcalde de Adra “tampoco entendemos que la Junta de Andalucía no de luz verde a
este cambio de uso de casi 200 hectáreas, cuando de esas 200, hay 50 que están recogidas
en la aprobación provisional del PGOU, y que ya cuentan con informe favorable por parte de la
delegación territorial. Los propietarios de esos terrenos están dispuestos a invertir en la
realización de las operaciones necesarias para su explotación. El cambio de uso de estos
terrenos es posible, rentable y beneficioso para el municipio de Adra, ya que sería una fuente
de riqueza y de empleo, tan necesarios especialmente en la situación económica actual”.
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